



LUCIEN DEBLOIS

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE

*Équipe lors de sa carrière junior :
Les Éperviers de Sorel, de 1973-74 à 1976-77*

Lucien Deblois a joué quatre saisons dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec avec les Éperviers de Sorel.

Il fut le tout premier choix de la séance de sélection 1973 de la LHJMQ.

Au cours de sa carrière junior, il a récolté 188 buts et 221 mentions d'aide pour un total de 409 points en 270 parties ; une moyenne de 1,51 point par match.

Dès sa première saison, les Éperviers ont remporté le trophée Jean-Rougeau grâce à 58 victoires et 117 points au classement. Cette édition des Éperviers de Sorel (1973-74) a d'ailleurs inscrit le plus grand nombre de buts (620) dans l'histoire du circuit.

Il fut nommé à la première équipe d'étoiles de la LHJMQ à deux reprises : 1975-76 et 1976-77.

Il a mérité le trophée Michel-Brière comme joueur le plus efficace en 1976-77.

Il a dirigé les Éperviers durant deux matchs lors de sa dernière saison.

En 1977, il fut choisi au premier tour (8^e au total) par les Rangers de New York à la séance de sélection de la Ligue nationale de hockey et au premier tour (9^e au total) par les Nordiques de Québec à la séance de sélection de l'Association mondiale de hockey.

Son nom fut inscrit sur la Coupe Stanley au terme de la campagne 1985-86 après que le Canadien ait récolté le vingt-troisième championnat de son histoire.

Au cours d'une carrière professionnelle de quinze saisons dans la LNH, il a récolté 249 buts et 276 mentions d'aide pour un total de 525 points en 993 parties avec six formations : les Rangers de New York, les Rockies du Colorado, les Jets de Winnipeg, les Canadiens de Montréal, les Nordiques de Québec et les Maple Leafs de Toronto.

INFORMATION ON HIS CAREER

*Team during his junior career:
Sorel Éperviers, from 1973-74 to 1976-77*

Lucien Deblois played four seasons in the Quebec Major Junior Hockey League with the Sorel Éperviers.

He was the first player chosen in the 1973 QMJHL Entry Draft.

During the course of his major junior career, he collected 188 goals and 221 assists for a total of 409 points in 270 games; an average of 1.51 points per game.

During his rookie season, the Éperviers captured the Jean-Rougeau Trophy as regular season champions after collecting 58 wins and 117 points in the standings. The 1973-74 Éperviers still hold the record for most goals registered in a single season with 620.

He was named a QMJHL first-team All-Star on two occasions: 1975-76 & 1976-77.

He earned the Michel-Brière Trophy as the League's Most Valuable Player in 1976-77.

He acted as player/coach during two games in his final season.

In 1977, he was selected in the first round (8th overall) by the New York Rangers in the National Hockey League Entry Draft and in the first round (9th overall) by the Quebec Nordiques in the World Hockey Association Entry Draft.

His name was inscribed on the Stanley Cup at the conclusion of the 1985-86 campaign as a member of the Montreal Canadiens.

During his fifteen NHL seasons, he registered 249 goals and 276 assists for a total of 525 points in 993 games with six franchises: the New York Rangers, the Colorado Rockies, the Winnipeg Jets, the Montreal Canadiens, the Quebec Nordiques and the Toronto Maple Leafs.

Né à Joliette, Québec, le 21 juin 1957. Ailier droit, 6'00", 205 livres. En 1977, il fut choisi au 1^{er} tour, 8^e au total, par les Rangers de New York à la séance de sélection de la LNH et au 1^{er} tour, 9^e au total, par les Nordiques de Québec à la séance de sélection de l'AMH.

Born in Joliette, Quebec, on June 21, 1957. Right-winger, 6'00", 205 lbs. Selected in two Entry Drafts in 1977: in the 1st round, 8th overall, by the New York Rangers in the NHL Entry Draft and in the 1st round, 9th overall, by the Quebec Nordiques in the WHA Entry Draft.

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Saison Régulière / Regular Season</i>					
1973-74 Les Éperviers de Sorel	56	30	35	65	53
1974-75 Les Éperviers de Sorel	72	46	53	99	62
1975-76 Les Éperviers de Sorel	70	56	55	111	102
1976-77 Les Éperviers de Sorel	72	56	78	134	111
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	270	188	221	409	328
TOTAL LNH NHL TOTAL	993	249	276	525	814

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Séries éliminatoires / Playoffs</i>					
1973-74 Les Éperviers de Sorel	13	6	5	11	7
1974-75 Les Éperviers de Sorel	-	-	-	-	-
1975-76 Les Éperviers de Sorel	5	1	1	2	32
1976-77 Les Éperviers de Sorel	-	-	-	-	-
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	18	7	6	13	39
TOTAL LNH NHL TOTAL	52	7	6	13	38